

Achats responsables : la norme Afnor publiée

L'Afnor avait annoncé au premier semestre 2012 la préparation d'une norme sur les achats responsables : c'est aujourd'hui chose faite ! Le 17 juillet dernier, l'agence de normalisation a publié, « après 18 mois de travail avec les professionnels concernés », la norme NF X 50-135 ou norme « Achats responsables ».

Cette outil propose, selon l'Afnor, « des recommandations aux décideurs et aux acheteurs qui souhaitent maîtriser leurs coûts, tout en anticipant les risques sociaux et environnementaux des achats ». Il est composé de deux volets : le premier est consacré à la stratégie achat à mettre en œuvre en amont. Le second est destiné aux acheteurs « ou fonctions associées », précise l'Afnor. Il présente des conseils pratiques permettant à l'acheteur de modifier sa pratique au quotidien.

La norme « Achats responsables » s'adresse à toutes les organisations. Elle peut être utilisée volontairement par les entreprises et servir aux pouvoirs publics de « guide opérationnel » dans la mise en œuvre de leur politique d'achats responsables.

Source :

- Première norme AFNOR sur les « Achats Responsables » : un vrai guide de méthodes et de bonnes pratiques opérationnelles – Communiqué de l'Afnor (17 juillet 2012)